

GUÍAS ECONÓMICAS PARA LA EXPLORACIÓN MINERA. UN CURSO DE DESARROLLO PROFESIONAL

Introducción

El curso ha sido diseñado para entrenar a los participantes en las técnicas que se emplean en la evaluación y valorización de proyectos minerales. El énfasis del curso está puesto en el análisis de los costos, los riesgos y los réditos asociados a las fases de exploración y factibilidad del denominado Proceso de Suministro Mineral, mediante el cual un yacimiento es descubierto, desarrollado y puesto en producción. El curso integra información técnica relacionada a depósitos minerales con la evaluación económica necesaria para poder adoptar decisiones de inversión apropiadas.

Con el propósito de maximizar la interacción, análisis y discusión de los diversos temas tratados en el curso durante su desarrollo, se ha limitado el número de participantes a 30 aproximadamente. Varios casos de estudios internacionales serán usados, para destacar cómo se emplea el material del mismo y para brindar un enfoque altamente aplicado a la evaluación de proyectos minerales.

Formato y desarrollo del curso

El curso es intensivo y tiene una duración de 5 días, en los cuales se contemplan conferencias dictadas por el profesor y líder, como también el desarrollo de tareas y problemas que los participantes deberán resolver. Está estructurado para ser altamente práctico y maximizar la interacción entre el profesor y su ayudante con los participantes. Una parte muy importante es el trabajo de los participantes reunidos en grupos de 5 personas cada uno, que se asocian con el propósito de resolver problemas, completar pruebas y analizar estudios de casos reales de la industria minera, todo ello basado en el material proporcionado por las diferentes secciones de que consta el curso. Cada grupo será responsable de presentar a la clase los resultados obtenidos en sus trabajos. Las conferencias y los materiales serán presentados en inglés, en tanto que los trabajos y presentaciones de cada grupo se podrán hacer en español o inglés.

Profesor e instructor-ayudante

El curso es enseñado por el Dr. Michael Doggett asistido por un ingeniero-ayudante experimentado en la materia. El Dr. Doggett es consultor de la industria minera con base en Vancouver, Canadá y trabaja con un amplio grupo de clientes en materias relacionadas con la evaluación de proyectos, impuestos a la extracción y beneficio de minerales, tendencias actuales de la exploración minera. Además, ha proporcionado entrenamiento en evaluación de proyectos mineros a más de un millar de profesionales de una docena de países. Actualmente, el Dr. Doggett se desempeña como director de cinco empresas públicas en Canadá y, asimismo, como director de la agrupación Prospectors and Developers Association of Canada.

De 1997 a 2007, el Dr. Doggett fue director del Magister en Exploración Minera en la Universidad de Queen's, Kingston, Canada, donde continúa como profesor adjunto. Sus logros han sido reconocidos tanto por el Instituto Minero de Canadá (CIM), el cual le otorgó el Robert Elyer Mineral Economics Award 2005, como también por la Sociedad de Geólogos Económicos (SEG) que lo designó como International Exchange Lecturer para el año 2005.

Horarios y costos

El curso será desarrollado de 9:00 a 19:00 horas entre los días 17 al 21 de agosto de 2009, en Aconcagua Apart Hotel, San Sebastián 2701 (Encomenderos esquina San Sebastián) Las Condes, Santiago - Chile - Fono:(56-2) 411 0300.

Sitio Web: <http://www.aconcaguaparthotel.cl>

Economic
Guidelines
for Mineral
Exploration
By Dr. Michael Doggett



August 17-21, 2009
Santiago, Chile

El valor del curso es USD 1.850 + IVA, por participante. El precio incluye apuntes de clases, almuerzos y coffee-breaks. Existe un descuento especial de 10% para tres o más participantes de la misma empresa, inscribiéndose y pagando todos al mismo tiempo.

Contacto: info@rojasyasociados.com - Tel / Fax: +54 (261) 4243479 - Agustín Álvarez 1348 Barrio Arizu, Godoy Cruz M5501BFB, Mendoza, Argentina.



¿Pensando
en **Explorar**
Latinoamérica?

 **Rojas & Asociados**
Consultores Mineros